Großer Erfolg beim Jugendwettbewerb Informatik!



2022 nahmen insgesamt 197 unserer Schülerinnen und Schüler am Jugendwettbewerb Informatik teil. In diesem Wettbewerb müssen in einem vorgegebenen Zeitfenster verschiedene Programmieraufgaben mithilfe der Programmierumgebung "Blockly" gelöst werden. Programmierkenntnisse sind zwar nicht unbedingt erforderlich, helfen aber beim schnellen Lösen der Aufgaben. Den Schülern nach deckt der Schwierigkeitsgrad der Aufgaben alles von "EZ PZ Lemon Squeezy" bis hin zu "Oh Gott, ich verstehe gar nichts mehr" ab.

Die bundesweit besten 5 Prozent der ersten beiden Runden wurden mit dem ersten Preis ausgezeichnet. Gewonnen haben diesen Simon Abel, Johannes Amann, Ben Boekhoff, Dominik Daxenberger, Louis Demmel, Martin Fleischer, Lennart van Lankeren, Florian Lindner, Maximilian Obermaier, Simon Obermaier, Jona Reichold, Lukas Richters, Sofia Riffel, Nils Rost, Tim Schulz, Benedikt Speckbacher, Korbinian Sulzer, Maxi Stein, Gergö Varadi, Lynn Voigtmann, Susanna Walter und Lukas Zedelmayr.

Herzlichen Glückwunsch!